



Et si vous adoptiez la moto électrique?

Et si vous adoptiez la moto électrique? : Philippe Aresten a créé des motos électriques qui ne cassent plus les oreilles. Ce fabricant de motos s'est converti à l'écologie en 2010 en créant Electric Motion, à Castries, dans l'Hérault : désormais Philippe Aresten conçoit et assemble des engins 100% électriques. L'intérêt : la puissance pour les amateurs de trail, et le silence pour les modèles de randonnée. Fini les pétarades sur les sentiers boisés. ETrek, son dernier modèle, est facturé 7.800 euros (bonus écolo compris). Parmi ses cibles : agents de l'Office national des forêts, policiers municipaux... Un marché de niche, certes, mais il réalise déjà 1,5 million d'euros de chiffre d'affaires avec 11 salariés. >> Notre service - Faites des économies en testant notre comparateur d'assurances moto This is a modal window. This is a modal window. This modal can be closed by pressing the Escape key or activating the close button.